

Extraits du quotidien SUD OUEST au lendemain du weekend des 13 & 14 avril 2013.

Biscarrosse (40) : trois jeunes surfeurs sauvés des eaux

Ces derniers avaient été repérés en difficulté au large de la plage centrale de Biscarrosse

Trois jeunes surfeurs, âgés d'une vingtaine d'années et originaires, semble-t-il, de Suède et d'Angleterre, ont été sortis de l'eau ce lundi en milieu d'après-midi.

Ils avaient été repérés en **difficulté au large de la plage centrale de Biscarrosse**. L'un d'entre eux avait pu regagner le sable par ses propres moyens. Un autre a été ramené sur la plage par un gendarme de Biscarrosse qui n'a pas hésité à se jeter à l'eau pour aller lui porter secours.

Le dernier a pu être hélitreuillé par un hélicoptère de la gendarmerie. Tous sont indemnes.



Lacanau (33) : un surfeur meurt par noyade

L'intervention des secours n'a pas suffi à sauver l'homme, en arrêt cardiaque.

Un **surfeur de 36 ans est décédé** ce dimanche matin vers 11 heures peu après avoir été sorti de l'eau par des témoins.

L'accident est survenu environ **400 mètres au nord de la plage nord de Lacanau**.



Un secouriste présent sur la plage a tenté de ranimer l'homme qui se trouvait **en situation d'arrêt cardiaque**. Les sapeurs pompiers puis le SMUR arrivés rapidement sur les lieux ont également entrepris les procédures de réanimation, malheureusement sans succès.

Le Porge (33) : Une baigneuse de 22 ans se noie

Une deuxième personne a perdu la vie ce dimanche sur une plage de Gironde, après un surfeur qui s'est noyé dans la matinée à Lacanau. Les secours ont multiplié les interventions

[Après la mort d'un surfeur de 36 ans à Lacanau dimanche matin](#), c'est une baigneuse de 22 ans qui a perdu la vie sur une plage girondine, au Porge au milieu de l'après-midi.

Avec la soudaine ([poussée des température \(27-28 degrés\)](#)), les plages de Gironde ont été prises d'assaut. Vers 15h45, au Porge, trois nageurs se sont trouvés en difficulté, et ont dû être secourus. Une jeune femme de 22 ans est décédée, une autre de 23 ans a été hospitalisée à Arès, dans un état grave.



Par ailleurs, dans une intervention distincte à Lacanau-Océan vers 15h15, six personnes ont été prises dans un courant de "baïnes", sortes de bassins naturels se formant à marée basse mais qui peuvent ensuite entraîner vers le large. Trois personnes, une fille de 13 ans, un garçon de 16 ans et un jeune homme de 26 ans, ont dû être hospitalisés, mais leurs jours n'étaient pas en danger, selon les secours.

Les sapeurs-pompiers de la Gironde ont renouvelé un appel à la prudence pour ces retrouvailles de printemps avec l'océan, qui "n'est pas un lac".
